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АННОТАЦИЯ 

 

Уровни качества жизни и выраженность депрессии у лиц пожилого 

возраста: 

аннотация к дипломной работе / Василина Вадимовна Сидорович;  

Факультет философии и социальных наук;  

кафедра социальной работы и реабилитологии; 

научный руководитель Стволыгин Константин Владимирович, кандидат 

исторических наук, доцент. 

Цель работы: выявление взаимосвязи между уровнем жизни и 

степенью выраженности депрессии у лиц пожилого возраста. 

Задачи: 

1. Проанализировать теоретические основы изучения особенностей 

качества жизни и проявления депрессии у пожилых людей; 

2. Эмпирически исследовать выявленность депрессии у лиц 

пожилого возраста в зависимости от уровня жизни; 

3. Выявить взаимосвязь и особенности выявленности депрессии и 

качества жизни у лиц пожилого возраста; 

4. Сформулировать выводы и практические рекомендации по 

результатам исследования. 

Объект исследования – уровень депрессии, качество жизни пожилых 

людей.  

Предмет исследования – взаимосвязь качества жизни пожилых людей и 

уровня депрессии. 

Дипломная работа включает в свою структуру следующие элементы: 

введение, основную часть, состоящую из двух глав, заключение, список 

использованных источников из 46 наименований. Общий объем дипломной 

работы – 81 страница. 

В первой главе исследуются современные представления о проблеме 

качества жизни пожилых людей, особенности депрессии у лиц пожилого 

возраста. 

Во второй главе рассматриваются вопросы взаимосвязи уровня 

качества жизни и выраженности депрессии у лиц пожилого возраста. 

Выводы имеют практическую значимость и могут быть использованы 

при работе с пожилыми людьми в лечебно-профилактических учреждениях, 

в территориальных центрах обслуживания населения. 
 

 

 

 

 

 

 

 



ANNOTATION 

 

Levels of quality of life and severity of depression in the elderly: 

summary to the thesis / Vasilina Vadimovna Sidorovich; 

Faculty of Philosophy and Social Sciences; 

Department of Social Work and Rehabilitation; 

Supervisor Konstantin Vladimirovich Stvolgygin, Candidate of History, Associate 

Professor. 

Objective: to identify the relationship between the standard of living and the 

severity of depression in the elderly. 

Tasks: 

1. To analyze the theoretical basis for studying the characteristics of quality 

of life and manifestations of depression in the elderly; 

2. Empirically examine the detection of depression in the elderly, depending 

on the level of life; 

3. To identify the relationship and features of the detection of depression and 

quality of life in the elderly; 

4. Formulate conclusions and practical recommendations on the results of 

the study. 

The object of the study is the level of depression, the quality of life of the 

elderly. 

The subject of research is the relationship between the quality of life of older 

people and the level of depression. 

The thesis includes in its structure the following elements: introduction, the 

main part consisting of two chapters, conclusion, list of references from 46 titles. 

The total amount of research paper is 81 pages. 

The first chapter examines the modern understanding of the problem of the 

quality of life of the elderly, especially depression in the elderly. 

The second chapter examines the relationship between the level of quality of 

life and the severity of depression in the elderly. 

The findings are of practical importance and can be used when working with 

older people in medical institutions, in territorial service centers. 


